

精道



NO.9

(<http://ashiya-municipal-seido-elementary-school.edumap.jp>)

修学旅行 ～広島・宮島方面～

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われますが、朝晩の空気がひんやりと感じられるようになり、秋の訪れを感じる今日この頃です。

9月22日～23日、6年生は広島へ修学旅行に行っていました。1日目は平和記念資料館見学、被爆体験者講話、平和公園とその周辺の碑めぐり。2日目はフェリーで宮島へ渡り、厳島神社見学、宮島水族館見学、宮島散策をしました。修学旅行のめあての一つに「戦争を身近に感じて、平和を実現するために自分ができていることを考えよう」とあり、事前学習として、命、平和、戦争…について調べ、仲間とともに学びを深めていました。書物やインターネットで学んだことを実際に現地に赴くことで、より一層学びが深まったり、感じられたりしたことがあったのではないかと考えております。自分たちが修学旅行で学んだことを、全校朝会で、全校生みんなに伝えてくれる予定です。精道小学校は、一人一人の学びを学級みんなの、学年みんなの、学校みんなの学びとしています。



読書の秋 ～おすすめの本は？～



本校の図書室には約17,000冊の本があります。子どもたちがいつでも本に親しめるように、図書室のレイアウトを考えたり、おすすめの本を展示したりと環境づくりに取り組んでいます。休み時間になると、たくさん子どもたちが図書室にやってきます。本校では、始業前から Smile ネットさんが図書室の開室をしてくださっています。また、絵本の読み聞かせボランティア「おはなしや」さんが月に数回、朝の時間に各クラスで読み聞かせをしてくださっています。「おはなしや」さんが読んでくださる本や手作り紙芝居に子どもたちは興味津々。本の扉を開くと同時に、どの子もお話にも惹きこまれていきます。

読書や読み聞かせのもつ良さは、子どもたちの言語能力を刺激することです。新しい言葉や表現は、自然に増えるものではありません。本の持つ豊かな文章表現を見聞きす

ることは子どもたちの言語能力を伸ばす最良の一つといえるでしょう。子どもたちには
 どんどん本を読んでほしいです。

本校の図書室…学校にお越しいただいた際は、ぜひお立ち寄りください。

【10月の行事予定】

日	曜日	内 容	日	曜日	内 容
2	月	全校朝会 スクールカウンセラー相談日	16	月	歯科健康診断(13:30~)
3	火	身体測定1・2年 全校授業研究会	18	水	1年消防署車両見学
			19	木	5年脊柱モアレ検診(2次) (14:00~14:30 未受診者のみ)
5	木	身体測定3・4年 委員会	20	金	4年宿泊学習(~21日) 給食試食会 学校徴収金引き落とし日(2回目)
6	金	身体測定5・6年 市内授業研究会のため13時 下校	23	月	4年代休日 音楽会会場準備開始 給食試食会 スクールカウンセラー相談日
9	月	スポーツの日	24	火	就学時健康診断(13:30受付)
10	火	学校徴収金引き落とし日(1回目) スクールカウンセラー相談日	26	木	1年校外学習
12	木	児童会行事①②③	30	月	スクールカウンセラー相談日 6年 防災学習
13	金	校内会議のため5校時終了後下校			
<11月の予定> 6日(月)、21日(火)、27日(月)スクールカウンセラー相談日 10日(金)校内会議のため5校時終了後下校 14日(火)校内会議のため5校時終了後下校 16日(木)子ども音楽会 18日(土)音楽会 20日(月)音楽会代休日 22日(水)校内会議のため給食後下校 24日(金)個人懇談会5年生のみ予備日 27日(月)~30日(木)個人懇談会					

【お知らせとお願い】

◇全校授業研究会について

3日(火)に全校授業研究会を行います。5年2組は5校時終了後下校、その他学年・学級は給食・清掃終了後、下校となります。お心積もりくださいますようお願いいたします。

◇6日(金)の下校について

市内授業研究会に本校教職員が全員参加するため、児童は給食後13時に下校します。

◇4年宿泊学習について

20日(金)~21日(土)、4年生は淡路方面(北淡震災記念公園、国立淡路青少年交流の家、安富白土瓦)への宿泊学習を実施いたします。23日(月)は代休日となります。

(裏面もご覧ください。)

◇24日(火)就学時健康診断について

就学時健康診断(来年度入学予定者対象)を実施します。1・2年生は14時半、3～6年生は15:15に下校します。

◇音楽会のビデオ撮影についてのお願い

今年度は業者によるDVD販売を行います。つきましては、音楽会当日の写真及びビデオ撮影はご遠慮くださいますようお願い申し上げます。子どもたちの演奏している姿をご覧いただき、たくさんの拍手をくださいますと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

◇校外での過ごし方について

地域の方から、道路で遊んでいる子、歩道をはみ出して歩いている子、松浜児童遊園(プチ公園)からの飛び出して、事故になりかねない危ない場面があるとご連絡をいただきました。学校でも指導いたしますが、ご家庭でもお声かけくださますようお願いいたします。

◇令和5年度「教育トーク」の報告について

令和5年8月3日(木)に開催された第18回教育トークの記録を芦屋市のホームページに公表しております。下記URL又はQRコードからご覧ください。



https://www.city.ashiya.lg.jp/gakkoukyouiku/kyouiku_talk.html